



## Associate Medical Officer of Health – 1-Year Part-Time Position

Do you know a Public Health and Preventive Medicine specialist who would like to join the Ottawa Public Health team and lead local public health work in the City of Ottawa?

Ottawa is surrounded by easily accessible nature and has significant cultural amenities, including a bilingual environment and inspiring Indigenous health centers. Ottawa is a safe and supportive place to raise a family. The City of Ottawa has been recognized as among the greenest employers in Canada and repeatedly as one of Canada's Best Diversity Employers. And, we have challenging and exciting work to do to improve our population's health and reduce inequities.

As part of an interdisciplinary leadership team at Ottawa Public Health (OPH), there are opportunities to build new initiatives, advance evidence-generation, and shape how public health influences the health care system, as well as healthy public policy locally through work with the municipality and others.

Ottawa Public Health is offering a part-time, Associate Medical Officer of Health (AMOH) position for a 1-year period. Our collegial team of AMOHs collectively supports programmatic areas and strategic priorities across the spectrum of public health practice. Residents and medical students routinely participate in the team's work. The ability to communicate in an advanced capacity in English and French is highly desirable.

A copy of the official job posting may be found [here](#). Please contact us to discuss becoming an Associate Medical Officer of Health at OPH.

To be considered for this position, you must apply on-line through the City of Ottawa web portal – the link appears at the bottom of the posting.

Thank you,

Vera Etches MD, MHSc, CCFP, FRCPC  
Medical Officer of Health / Médecin chef en santé publique  
[vera.etches@ottawa.ca](mailto:vera.etches@ottawa.ca)

## Médecin adjoint en santé publique – Poste à temps partiel d’une durée d’un an

Connaissez-vous un spécialiste de la santé publique et de la médecine préventive qui aimerait se joindre à l’équipe de Santé publique Ottawa et diriger le travail de santé publique locale dans la Ville d’Ottawa?

Ottawa est entourée d’une nature facilement accessible et dispose d’importantes commodités culturelles, dont un environnement bilingue et des centres de santé autochtones inspirants. C’est un endroit sûr et propice pour élever une famille. La Ville d’Ottawa a été reconnue comme l’un des employeurs les plus verts au Canada et, à plusieurs reprises, comme l’un des meilleurs employeurs pour la diversité au Canada. De plus, nous avons un travail stimulant et passionnant à faire pour améliorer la santé de notre population et réduire les inégalités.

En tant que membre d’une équipe de direction interdisciplinaire à Santé publique Ottawa (SPO), vous aurez l’occasion de mettre sur pied de nouvelles initiatives, de faire progresser la production de données probantes et de façonner l’influence que peut avoir la santé publique sur le système de soins de santé, ainsi que sur les politiques publiques favorisant la santé à l’échelle locale, en travaillant avec la municipalité et d’autres intervenants.

Santé publique Ottawa offre un poste à temps partiel de médecin adjoint en santé publique (MASP) pour une période d’un an. Notre équipe collégiale de MASP soutient collectivement les domaines programmatiques et les priorités stratégiques dans tout le spectre de la pratique de la santé publique. Les résidents et les étudiants en médecine participent régulièrement aux travaux de l’équipe. La capacité à communiquer dans un niveau avancé de français et d’anglais est hautement souhaitable.

Une copie de l’offre d’emploi officielle peut être consultée [ici](#). N’hésitez pas à communiquer avec nous pour discuter de la possibilité de devenir un médecin adjoint en santé publique à SPO.

Pour être pris en considération pour ce poste, vous devez postuler en ligne sur le portail Web de la Ville d’Ottawa – le lien apparaît au bas de l’offre d’emploi.

Merci.

Vera Etches MD, MHSc, CCFP, FRCPC  
Médecin chef en santé publique / Medical Officer of Health  
[vera.etches@ottawa.ca](mailto:vera.etches@ottawa.ca)